

## Asocauchos espera que les liquiden divisas de subasta

Autor Administrator  
Monday, 27 de July de 2015  
Modificado el Sunday, 26 de July de 2015

Para la importación de materia prima y productos terminados

Para Sanz el sector "sigue en crisis"

BETSSY SANTISTEVAN GASTELÁN | EL UNIVERSAL

El sector de cauchos calificó de muy delicado el comportamiento de sus actividades durante el primer semestre de 2015, informó el director ejecutivo de la Asociación que los agrupa, Orlando Sanz.

Recordó el director ejecutivo que en noviembre de 2014 se realizó la subasta donde apenas les adjudicaron divisas a dos empresas del sector con un monto, que en conjunto, no superó los 50 mil dólares. "Esta subasta fue liquidada en abril de 2015. Por ende, aquí - no se importan cauchos, prácticamente desde hace mucho tiempo".

De acuerdo con Sanz, son pocos los empresarios que han tomado el riesgo de traer mercancía a tasa Simadi y paliar la escasez de productos, pero no todos han corrido con la misma suerte, no han tenido acceso a la Banca y a comprar bonos para importar productos.

Considera que esta situación ha sido perjudicial para el sector y también le ha afectado al Gobierno. Dijo que debido a que se presentaron algunos inconvenientes en varios estados donde se registraron huelgas de transporte público y algunos conflictos, se monta la subasta de repuestos por 350 millones de dólares para el sector del transporte colectivo urbano e interurbano, que salió a la luz pública el 16 de junio de este año y donde participaron más de 200 empresas."

## Voto de confianza

Señaló que la particularidad de la subasta se registró cuando se tomaron en consideración, por primera vez, los sectores a través de los gremios para colaborar con el Gobierno. "Por eso, le dimos una vez más ese voto de confianza al Ejecutivo con la finalidad de que saliera de manera transparente y sin ningún tipo de inconvenientes. Se logró en parte el objetivo con la participación de Favenpa, Canidra y el sector de cauchos con las fábricas nacionales para adjudicarles divisas para la importación de materia prima y también para traer productos terminados, específicamente neumáticos para el transporte público: taxis, jeep, vehículos urbanos e interurbanos, pero aún esperan por la liquidación de las divisas. Sumado a la falta de credibilidad en el país por parte de los proveedores internacionales hasta que no les liquiden las divisas no producen la mercancía y tampoco despachan los inventarios de productos terminados de Brasil, Ecuador, Panamá y China, que podrán estar a corto plazo en el país. Seguimos en crisis. Todavía no han sido liquidadas las divisas a los proveedores internacionales. Va a llegar diciembre y la mercancía no estará en el país", agregó.

<http://www.eluniversal.com/economia/150726/asocauchos-espera-que-les-liquiden-divisas-de-subasta>